

<http://www.grenews.com/les-violences-faites-aux-femmes-au-coeur-du-debat-a-la-mc2-de-grenoble-@/article.jspz?article=20037>

Les violences faites aux femmes au coeur du débat à la MC2 de Grenoble

☆☆☆☆☆ | 0 vote | 52 vues | 0 commentaire

Par [La Rédaction de Grenews](#) | le 26/05/10 à 10h16



Proclamée grande cause nationale par le Gouvernement, l'assemblée générale de l'association Solidarité Femmes Grenoble Isère se tiendra jeudi 27 à 18 h à la MC2 de Grenoble. Solidarité Femmes Grenoble Isère ? L'histoire de cette structure débute en 1975. A Grenoble, un mouvement de lutte contre les violences faites aux femmes (violences conjugales, familiales, viols, violences économiques, violences de la société) a été créé par un groupe de femmes et d'hommes militants de l'éducation populaire qui œuvraient dans des services d'aide sociale, des services juridiques, des syndicats, et avaient constaté l'inadaptation des réponses d'aide aux femmes victimes de violences.

Ce mouvement a d'abord mis en place une permanence d'accueil, écoute-information-orientation, baptisée Agora. En partenariat avec les différents organismes (services sociaux, lieux d'accueil et d'hébergement, services de justice, de police, services médicaux, etc.), ce service soutient les femmes et les familles dans leur parcours pour le droit à vivre sans violence. Devant l'ampleur de la demande, une association complémentaire, Solidarité Femmes Grenoble, a été créée en 1981. Un peu moins de 20 ans après, l'association est toujours là.

Au programme entre autres lors de l'assemblée générale de Solidarité Femmes Grenoble Isère, une conférence : « Les violences conjugales : des chiffres aux aspects psychologiques », animée par Annik Houel, de l'Institut de psychologie de l'Université Lumière Lyon 2 et auteur d'ouvrages tels que "Psychosociologie du crime passionnel" et "Crime passionnel, crime ordinaire".

Plus d'infos sur l'association [en cliquant là](#).